

Nachtwallfahrt nach Nievenheim

Von Sabine Polster

10. Juni 2025, 12:00

Wir sind dann nachts m

Deine Challenge 202
Pilgern durch die Na

A silhouette of a person with a large backpack walking towards the right against a dramatic sunset sky with scattered clouds. The sun is low on the horizon, creating a strong backlight effect.

Start am Samstag, den **28. Juni 2025** u
ab der Kirche Sankt Hubertus in

Mache eine besondere Erfahrung

21 km nach Nievenheim, unterwegs - mit Dir, mit

◆ Beten ◆ Singen ◆ Gespräche ◆ Hören

Ankunft um 4:00 Uhr in Nievenheim
Gottesdienst in St. Pankratius anschl. gemeinsames
Frühstück
Rücktransfer nach Itter wird organisiert

Bitte um Anmeldung bis 26.6.2020
bei christoph.kranz@meinegemein.de oder unter



www.meinegemein.de



Itter. Unter dem Titel „Wir sind dann nachts mal weg...“ findet eine Nachtwallfahrt nach Nievenheim ab der Kirche St. Hubertus, Am Broichgraben, statt. Start ist am Samstag, 28. Juni, um 21.30 Uhr.

Zu Fuß geht es in der Nacht 21 Kilometer nach Nievenheim. Beten, Singen, Gespräche, Hören und Stille wechseln sich ab. Die Ankunft ist um 4 Uhr in Nievenheim zum Gottesdienst in St. Pankratius. Anschließend gibt es ein gemeinsames Frühstück. Der Rücktransfer nach Itter wird organisiert.

Anmeldung bis 26. Juni bei christoph.kranz@meinegemein.de oder unter 0171 / 6569899.